

## STARTUPS : La Lorraine et l'Alsace labellisées "Capitale French Tech"

Succès pour les régions Lorraine et Alsace qui avaient monté un dossier commun pour espérer décrocher le précieux label Capitale French tech. Les 2 territoires obtiennent ainsi la labellisation parmi les 13 territoires sélectionnés. L'ensemble a été labellisé sous le nom « French Tech East ». Bien que s'appuyant sur un maillage territorial où se concentrent un peu partout les entreprises « de la tech », le bâtiment totem, désigné conjointement, est [TCRM-BLIDA](http://tcrm-blida.com/) / **T** : 03.87.30.88.20 à Metz/57 (Metz Bliida). <http://tcrm-blida.com/>